

BOURG-SAINT-MAURICE

Jeu 30 mai 2019 D.L

## Mattéo Duc était à la coupe d'Europe



Mattéo Duc (2<sup>e</sup> en partant de la gauche) à côté du champion de marche Yohann Diniz (à gauche). Photo DR

Mattéo Duc, le champion de marche vient de participer à la coupe d'Europe par équipes, en Lituanie. Il s'est classé à la 8<sup>e</sup> place (finaliste) en 44'08", son record personnel sur 10 km junior.

Par équipes, il a terminé 4<sup>e</sup> à égalité avec les Turques 3<sup>e</sup> (qui passent devant grâce à une meilleure place individuelle de leur part). « Je termine 1<sup>er</sup> Français avec une course très bien gérée en ter-

mes de gestion de course et sans carton. Pour l'instant, je n'ai pas encore réalisé les minimas pour les championnats d'Europe U20 (ils sont à 42'36"), mais je poursuis la progression. »